

## 始業式の話

今日からいよいよ令和2年度のスタートです。

1年生は2年生へ 2年生は3年生へ そしてここにいる皆さんが一つ上の学年に進級し、新しいスタートを切りました。

そんながんばろうという思いを持って今日登校してくれた皆さんたちと同じように先生方も、いい新年度のスタートを切ろうととっても張り切って新学期の準備をすすめてきました。

しかし、今、この東根市も、世界的に猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症の危険性もあるということで、昨日、家の人たちにはメールでお知らせをしたのですが、「あさってからまた2週間、4月22日まで学校を休校(お休み)にすることになりました。」

正直、とっても残念な思いですが、これは皆さんも知っているように「皆さんひとり一人のかけがえのない、いのち」を守るための休みであるということを考えて、前向きに受け入れてほしいと思います。

皆さんひとり一人のいのちは、この世にたった一つしかない「かけがえのない大切な大切な命」です。その命を守るための大事な休みだということをしっかりと考えて、「休み中の暮らし方」についての注意をしっかりと守って自宅で過ごしてほしいと思います。

そして、2週間後の4月23日には、希望に夢ふくらませて、「元気に、そして笑顔で登校」してくる皆さんに会えることを楽しみにしています。

令和2年度、大森小学校が開校して10年目の年です。

ぜひ、また学校が始まったら、この開校10年目の大森小学校を、ここにいる児童の皆さん、そして先生方で力を合わせて「元気 本気 笑顔いっぱい」の素敵な学校にしていきたいと思いますので、みんなで頑張っていきましょう。

以上、皆さんのこれからの頑張りを期待しながら、令和2年度始まりのお話を終わります。